

Búsqueda costa afuera será la ruta de Ecopetrol

Juan Carlos Echeverry, presidente de la petrolera, presentó los primeros trazos de lo que será la estrategia de la compañía.

—Reuters
La exploración costa afuera en Colombia y en el golfo de México, junto a la producción en determinados pozos locales con amplia rentabilidad, serán el centro de la estrategia de la petrolera Ecopetrol para afrontar la crisis del sector, dijo el nuevo presidente de la compañía, Juan Carlos Echeverry.

Sostuvo que buena parte de los más de 260 campos que posee Ecopetrol, en donde el valor de extraer el crudo es alto se dejarán a otras compañías, mientras la empresa se concentrará en cerca de 20 de ellos en los que produce el 80 por ciento de su crudo y cuyos costos de extracción oscilan entre los 7 y los 17 dólares. "Nosotros todavía tenemos mucho espacio de aguante y de amortiguación", dijo Echeverry a Caracol radio, un día después de asumir la presidencia de la petrolera. "Obviamente los campos marginales se los dejaremos a otras compañías y nos concentraremos en esos campos núcleo de la empresa", explicó.

Para el 2015 la caída de las utilidades de Ecopetrol llevó a la empresa a recortar en casi un 26 por ciento su plan de inversiones, a 7.860 millones de dólares.

"Tenemos que ser muy



➔ **Producción de crudo arriba del millón de barriles**

La producción de crudo del país alcanzó un promedio de 1.021.000 barriles diarios en marzo, con lo que subió 4,2% respecto al mismo mes de 2014, informó el Ministerio de Minas y Energía. "La cifra preliminar de producción promedio de crudo en Colombia durante marzo de 2015 alcanzó un promedio de 1.021.000 barriles por día (BPD), con lo cual el país completó seis meses continuos produciendo por

encima del millón de barriles diarios", dijo el ente en un comunicado. La cifra de producción de marzo es ligeramente inferior a la de febrero de este mismo año, cuando se situó en 1.027.000 barriles diarios. El ministro de Minas y Energía, Tomás González, se congratuló por los resultados: "Por primera vez logramos seis meses consecutivos en este nivel de producción".

“ Los campos marginales se los dejaremos a otras compañías y nos concentraremos en campos núcleo”.

selectivos en dónde invertimos, costa afuera en Colombia, golfo de México y la producción crítica en el país para mantener el flujo de caja de la compañía", precisó Echeverry. Mientras tanto el Ministro de Minas y Energía, Tomás González, miembro

de la junta directiva de la petrolera aseguró que la prioridad de Echeverry será conformar un equipo élite para mejorar la exploración, aumentar al máximo la eficiencia en la operación y mantener la producción sobre los 700.000 barriles diarios. =

Básculas PROMETÁLICOS
LÍDERES EN EXACTITUD

BÁSCULAS CAMIONERAS IDEAS QUE PESAN

Básculas Prometalicos S.A. El peso del saber.

www.prometalicos.com E-mail: ventas@prometalicos.com PBX: 57 (6) 886 40 09

Aviso de Pérdida de Factura
Yo Alfonso Bautista C. Identificado c.c. 19.057.857 reporté el extravío de Factura de Venta N: 7361 Original y tres copias. Pertenecen a Alianza Comercial SERVIMOS LTDA. Nit 830120819-0, el hecho sucedió el día 27 de marzo de 2015.

La CCI propone más recursos públicos en APP

El gremio planteó que la participación de dinero estatal en esas iniciativas sea hasta de un 60 por ciento.

bería ser hasta de un 60 por ciento. En la actualidad, al Ejecutivo le corresponde hacer el aporte de un 20 por ciento.

Aunque ya han pasado más de dos años desde que entró en vigencia la ley de Asociaciones Público Privadas (APP), la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI) señaló que la participación de recursos públicos en los proyectos bajo esa figura todavía se queda corta.

"Un informe reciente de Fitch Ratings corrobora una vieja preocupación del gremio de la infraestructura, en el sentido de que el aporte del 20 por ciento como recurso público a los proyectos de APP es insuficiente", señaló el dirigente gremial.

Juan Martín Caicedo, presidente del gremio, propuso al Gobierno que la participación del Estado en proyectos APP de-

Para la CCI, es prudente que ese límite se revise en medio de los debates del Plan Nacional de Desarrollo que se retomarán en el Congreso durante la semana que comienza el próximo 20 de abril. =

Universidad de los Andes
Facultad de Administración

EDUCACIÓN EJECUTIVA
PROGRAMAS ABIERTOS

VALORACIÓN DE EMPRESAS

Duración: 20 horas

Fecha de inicio: 6 de noviembre de 2015

FT
FINANCIAL TIMES

- 2º facultad en programas abiertos de Educación Ejecutiva en América Latina.
- 35º facultad en programas abiertos de Educación Ejecutiva en el mundo, según el Ranking Executive Education de Financial Times 2013.
- 4º escuela de negocios según el Ranking Educación Ejecutiva 2013 de América Economía.



Línea de información: (571) 332 4144
Línea gratuita nacional: 01 8000 123 300
educacionejecutiva@uniandes.edu.co
http://administracion.uniandes.edu.co

Universidad de los Andes, Personería Jurídica, Resolución 28 de febrero de 1949, Ministerio de Justicia

2015 CARTAGENA DE INDIAS, COLOMBIA
MAYO 13, 14 y 15
HOTEL HILTON CARTAGENA

PATROCINIOS Y MUESTRA COMERCIAL: Analdex
Ángela Castañeda Ramírez, PBX: (1) 5 700 600 Ext. 15. E-mail: acastaneda@analdex.org

INSCRIPCIONES: Gema Tours S.A.
PBX: (1) 346 50 25, Bogotá D.C. E-mail: mayerytino@gematours.com

f Cinmipetrol

@Cinmipetrol

MEDIA PARTNER
Portafolio

"COMPETITIVIDAD EN UN ESCENARIO DE CAÍDAS DE PRECIOS"

ANALDEX

olade

COLEGIO DE ABOGADOS de Minas & Petróleos

INSCRIBASE en la página web: www.cinmipetrol.com

11º CONGRESO INTERNACIONAL DE MINERÍA Y PETRÓLEO
Cinmipetrol